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Dieu veut des changements dans notre vie. La grâce de Dieu envers nous n’a pas 

été vaine. Quand la grâce nous a touché on doit voir la différence. Voilà pourquoi 

nous devons veiller sur notre vie. La victoire est à celui qui a reçu la grâce. Dieu est 

reconnaissant. Il regarde le cœur pour voir si nous sommes totalement à lui. Nous ne 

sommes pas désespérés car Jésus à toutes les solutions pour nous. 
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